

Presidente de Asamblea Nacional de Cuba inicia visita a Vietnam



Hanoi, 11 jun (RHC-PL) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP) de Cuba, Esteban Lazo, inició una visita oficial a Vietnam que se inscribe en los contactos de alto nivel entre ambos países.

A su arribo a esa capital, invitado por su homóloga Nguyen Thi Kim Ngan, Lazo y la delegación que le acompaña fueron saludados por el director de la Comisión de Relaciones Exteriores del Parlamento, Nguyen Van Sao.

En Hanoi, el líder parlamentario cubano pronunciará un discurso ante la Asamblea Nacional, actualmente en sesión, se entrevistará con otros altos dirigentes de ese país y dialogará con profesionales vietnamitas formados en la isla caribeña, entre otras actividades.

Integran la delegación la presidenta de la Comisión de Relaciones Internacionales de la ANPP, Yolanda Ferrer, el titular de la de Asuntos Constitucionales y Jurídicos, José Luis Toledo, el jefe del Grupo Parlamentario de Amistad Cuba-Vietnam, Joaquín Bernal, así como Caridad Diego,

miembro de la primera entidad.

Con relaciones diplomáticas iniciadas el 2 de diciembre de 1960, las dos naciones mantienen nexos políticos calificados de excelentes y trabajan para elevar los económico-comerciales y de cooperación al nivel de los primeros, objetivo al que debe contribuir también esta visita de una semana.



Radio Habana Cuba